

# REGIONALE 2025 PROJEKTSCHAU LIMMATTAL

## MEDIENMITTEILUNG ZUR ZWISCHENSCHAU «REGIONALE 2025 AUF TOUR»

### DAS LIMMATTAL ERLEBEN - AUF UNSERER VELOTOUR II

Dietikon, 17. Juni 2019 – Die Regionale 2025 fördert zukunftsweisende Projekte für das Limmattal. Im Rahmen der Zwischenschau 2019 stellt sie ihre bisherige Arbeit vor. Bei der zweiten Velotour durch das Limmattal stehen erneut die Projekte im Mittelpunkt. Sämtliche Limmattalerinnen und Limmattaler sind eingeladen, auf das Velo zu steigen und mitzufahren.

Mitte Mai ging die erste Velotour der Regionalen 2025 vonstatten. Sie stiess auf ein breites Echo und begeisterte etliche Limmattalerinnen und Limmattaler. Nun lädt die Regionale 2025 zur Velotour II ein. Die Tour startet in Zürich und endet in Wettingen, dazwischen führt sie an einigen Projektstandorten vorbei. Dort erhält man einen Einblick in die Umsetzung der Projekte. «Die Velotour wird von uns fachkundig angeführt», sagt Peter Wolf, Geschäftsleiter Regionale 2025. «Wir weisen nicht nur den Weg zu den Projektstandorten, sondern wissen einiges über die Projekte zu berichten. Man darf gespannt sein!»

**Die Velotour II findet am Samstag, 22. Juni 2019 statt.**

**Treffpunkt:** 11 Uhr, Bahnhof Zürich-Altstetten, Vulkanplatz (Nordseite)

**Schluss:** ca. 14.30 Uhr, Klosterhalbinsel Wettingen (oder 15.30 Uhr in Baden)

**Anmeldung:** bis 20. Juni 2019, E-Mail an [willkommen@regionale2025.ch](mailto:willkommen@regionale2025.ch)

Das Ziel der Velotour II befindet sich auf der Klosterhalbinsel Wettingen. Im dortigen «BierGarten LägereBräu» kann auf die gelungene Fahrt angestossen werden. Wer noch nicht genug hat, fährt anschliessend weiter nach Baden zum Standort des Projekts «Heisser Brunnen» (Badehose nicht vergessen!).

Eine Anmeldung ist erforderlich. Die Velotour II findet nur bei schönem Wetter statt, Ausweichdatum: Samstag, 24. August 2019. Über die Durchführung wird am Freitag, 21. Juni entschieden; die Website der Regionalen 2025 informiert darüber ab 11 Uhr.

Personen ohne Velo können bei «e-motion e-Bike Welt Dietikon» ein E-Bike kostenlos ausleihen. Die Reservierung ist über die Website [emotion-dietikon.ch](http://emotion-dietikon.ch) vorzunehmen (rasch reservieren, da eine begrenzte Anzahl E-Bikes verfügbar ist).

**Medienschaffende sind herzlich eingeladen, mitzufahren und sich vor Ort ein Bild der Regionalen 2025 zu machen. Geschäftsleiter Peter Wolf steht für Zusatzinformationen und Fragen zur Verfügung (044 741 88 43, [peter.wolf@regionale2025.ch](mailto:peter.wolf@regionale2025.ch)).**

---

#### Regionale 2025

Die Regionale 2025 stellt im Jahr 2025 Projekte vor, die die Limmattaler Herausforderungen auf neue Art und Weise angehen und für die Zukunft rüsten. Es werden Projekte aus fünf Themenfeldern berücksichtigt: Mobilität, Freizeit und Natur, Gesellschaft und Kultur, Siedlung, Wirtschaft und Arbeit. Neben der Hauptausstellung im Jahr 2025 sind 2019 und 2022 zwei Zwischenschauen geplant. Hinter der Regionalen 2025 steht der Verein Regionale Projektschau Limmattal. Er wird von den Kantonen Aargau und Zürich sowie von 16 Gemeinden und Städten im Limmattal getragen.

[www.regionale2025.ch](http://www.regionale2025.ch)